令和3年度 第5号

令和3年8月20日

平野小中地域学校協働活動



# いころの里通信



平野中学校 HP: http://hirano-j.esnet.ed.jp/ • 平野小学校 HP: http://hirano-e.esnet.ed.jp/

猛暑続きの夏休みですね。毎日のように熱中症の警戒アラートが発表されています。今年度もプール開放は中止となり、どんな夏休みを過ごしているのでしょう。

そんな中、東京オリンピックが開催されました。 賛否両論ありますが、アスリートの活躍に元気を もらったのは間違いないです。

コロナ感染も心配ですが、まずは自分の身は自分で守ること、人にうつさないようにマスク・手洗い・消毒等、対策を怠らない

ようにしていきましょう。



















## ちょボライベント

小学校にボランティアルームができて、初めてのイベントを開催しました。今回は、8月3日(火)・8月4日(水)・8月17日(火)・8月18日(水)の4日間、「シトラスリボン作りとお茶べり会」を計画しました。

3日は4人、4日は4人と1年の児童1名が参加してくれました。初めてのことなので、参加者はいないかなと不安でしたが、何より児童が参加してくれたことが嬉しかったです。お母さんと一緒にシトラスリボンを一生懸命作ってくれました。また、小学校の先生も参加してくださいました。



2日間で350個ほど作ることができました。ストラップ付けや袋詰めまで協力してできました。







和気あいあい と、おしゃべり しながら、お茶 しながら楽しく できますよ♡



1年生の作ったシトラスリボン。 ほぼお母さんの手を借りないでもでき るようになりました。素晴らしい!



Citrus Ribbon

ただいま、おかえりって言いあえるまちに みんなで広げる、シトラスリボンプロジェクト。 \$\{\tau\_{1}\tau\_{2}\ta

## 7月30日(金)

# 「地域学校協働活動とCSの一体的な取組推進研修会」 事例発表

「地域学校協働活動」及び「コミュニティ・スクール」の 一体的な取組についての事例発表やインタビューダイアログ を通して、双方向の「連携・協働」について理解を深めると ともに、地域の実情に応じた活動や課題の解決策を考えるこ とで、事業の効果的な推進へとつなげ、地域ぐるみで取り組 む教育支援活動の充実目指すことを目的として、表題の研修 会が開催されました。

そこで、県内の事例発表ということで、平野小・中学校の 取組みを発表しました。

コミュニティ・スクールに関しては、堀井校長先生、地域 学校協働活動に関しては福本が発表させていただきました。

当日は、オンライン開催ではありましたが、230 名を超える方が参加しているということで、ドキドキしながらの発表となり、オンラインならではのトラブルもあり、さらにバタバタして終わった感じでしたが、言いたかったことは言えたかなと思います。

県外事例は、コミュニティ・スクール 14 年目の秋田県大館市城西小学校の発表でした。地域に公民館がなく、小学校が公民館の役割を果たしているという状況で、14 年もコミ

フィンガーペイントアート

ュニティ・スクールを継続しているということで、参考になることばかりの発表でした。一番心に残ったのは、「見方が変われば、味方が増える」という言葉です。私たちが目指す「ちょボラ」(ちょびっとボランティア)のイメージと重なるところがあり、心強く思いました。

平野のコミュニティ・スクールは、まだまだ始まったばかりのヒヨッコです。これからも精進していきます。

# 8月4日(水) 放課後子ども教室

夏休みの放課後子ども教室は、毎年公民館を利用していましたが、今回は、 小学校にあるボランティアルームを利用して活動しました。

まずは、夏休みの宿題を 1 時間。4 人の協働活動支援員さんが見守りながら、 優しく指導してくださいました。

その後、フィンガーペイントアートに挑戦!筆を使うのではなく、自分の指を使って、思い思いの絵を描きました。5色しかないので、紙の上で色を混ぜたりして、個性あふれる作品ができました。





#### 【編集後記】

「ちょボライベント第1弾」を開催しました。参加者があるか不安でしたが、思いがけなく、小学 1 年生の児童とお母さんが参加してくださり、とても嬉しかったです。まだまだPR不足だったかもしれませんが、これからもボチボチ開催していきますので、ちょっと参加してみようかなと思う方は、ぜひ小学校に足を運んでください。

次回のイベントは未定ですが、皆さまのご参加お待ちしています♡

(福本)